



## 学校再開から2週間

5月11日（月）から学校が再開し、2週間が過ぎました。子供たちは意欲的に学習に取り組んだり、友達と校庭で思い切り体を動かしたりしています。やはり友達と一緒に勉強したり、遊んだりすることが子供たちにとって、大きな喜びなのだろうと再認識することでした。

さて、鹿児島県では、「緊急事態宣言」も5月14日（木）に解除され、県内の感染者は4月20日（月）の10人目を最後に確認されていない状況で、新型コロナウイルスの感染拡大もひとまず落ち着きつつあります。

しかし、感染防止対策として、体育の授業を除いて、教児共にマスクを着けるようにしており、教室前の廊下には、アルコール消毒液が設置され、教室は常に換気を行うようにしています。また、授業は5分短縮するようにして、うがい手洗いの時間を確保するようにしています。

学校は「3密」が重なりやすい環境だけに、学校が再開しても、これまでの学校とは違い、たくさんの「きまり」や「制限」がある中で子供たちは過ごすこととなります。今後は、「新しい生活様式」も参考に、今後も3つの密を避けながら、感染拡大防止に向けて、次のような取組を継続していきます。

### ① 毎朝検温し、体調の把握を

朝、各御家庭で検温し、37度以上ある場合には、熱が上がってくる可能性があるため、登校するかどうかよく話し合ってください。少しでも調子が良くない場合には、無理して登校せず、自宅でゆっくり休むようにしてください。

### ② 登校したら、まず手洗い・うがい

登校したら、手洗い・うがいをする。手洗いをしてから、着替えなどの準備をするようにしましょう。

### ③ 顔を触らないように意識する。

新型コロナウイルスの感染は、主に「飛沫感染」、「接触感染」であると言われています。接触感染は特に、鼻や口、目などの粘膜にウイルスが付着することで起こります。私たちは、無意識のうちに、目を掻いたり、鼻を触ったりしています。マスクをすることで、自然と顔に触れる回数は減ると言われていますが、マスクが無い場合には、顔を触らないように意識していきましょう。

### ④ 十分な睡眠をとり、免疫力が働くことができる体を！

手洗いうがいをしっかりするのはもちろんですが、自分の体の中の免疫力がしっかり働くことができるようにしておくことが大切です。以下のことをしっかり意識して生活してください。

- 十分な睡眠時間を確保すること
- 好き嫌いせずに、何でも食べること
- しっかりと体を動かすこと

特に①と④については御家庭でも御留意ください。

※ マスクや消毒液など、感染予防に必要な物品がなかなか手に入らない状況が続いています。この緊急事態においては、マスクは手作りの布のもの、色柄ものであっても結構ですので、可能な限り準備をしてください。

※ 下記の事業所から、50枚入りマスク9箱を寄贈していただきました。インフルエンザ等の感染症対策として、大事に活用させていただきます。

- |                       |                   |
|-----------------------|-------------------|
| 株式会社中天貿易（日置市吹上町）      | 九州樹脂工業株式会社（薩摩川内市） |
| 有限会社山野興業（日置市吹上町）      | 株式会社鹿児島銀行（鹿児島市）   |
| 株式会社久保工務店（鹿児島市※伊集院支店） |                   |

<スケッチ大会を実施しました>

前日の大雨の影響で実施が心配されましたが、19日(火)は、風もなく絶好のスケッチ大会日和になりました。

子どもたちは、自分が描きたい風景や建物、車などを目指して熊野神社や小正醸造、内山石油、明信寺、JAスタンド、八幡神社、放課後児童クラブ、正留生花店、若宮神社、内田自動車、今村商会、学校内等に分かれ、思い思いの構図で描いていました。作品は、学級に掲示したり、いろいろなコンクールに出品したりします。完成が楽しみです。

会社や神社、保育所の方々には、子どもたちのスケッチ場所の提供を快く引き受けていただきました。御協力、ありがとうございました。



<芋植え>

1・2年生が、生活科の学習で毎年植えている芋植えを20日(水)に行いました。

「芋の苗を竹の先にあわせて土の中に斜めに入れていきます。」

との植え方の話を聞いて、チャレンジしました。昨年も実施した学習でしたが、忘れていた2年生や初めての1年生、幼稚園や保育園等で経験がある1年生等、みんな楽しく植えることができました。次の時間には、植えた様子を観察ファイルにまとめ、学習を進めることもできました。

10月の「収穫」や11月の「やきいも祭り」が楽しみです。



<外国語学習>

小学校に導入されている外国語の学習は、今年度から3・4年生が外国語活動で週1時間(年間35時間)、5・6年生が教科の外国語で週2時間(年間70時間)行います。多くの時間は、担任が1人で授業を行いますが、日置市では、ALT(外国語指導助手)が各支所ごとに配置してあり、小中学校の外国語学習のお手伝いをいただいています。

本校の担当は、今年度も「Asghar Ali Raza(アスガー・アリ・ラザ)」さんです。子どもたちに楽しく話しかけてくれるアリさんの本物の英語に触れ、言葉だけでなく文化等も学ぶ良い機会になってほしいです。



< 6 月 行 事 >



3日(水) 午前授業	
4日(木) 歯科検診(1・3・5年)	13日(土) 土曜授業
5日(金) 全国歯みがき大会(6年)	引渡訓練(地震・津波想定)
9日(火) プール開き	15日(月) 校内人権週間(~19日)
歯科検診(2・4・6年)	21日(日) PTAリサイクル活動
10日(水) PTA登校指導	24日(水) ひよしまる
ひよしまる	30日(火) PTA登校指導

※ 今年度は、交通安全教室を実施することができませんでした。1, 2年生は、横断歩道等の渡り方を、3年生以上は、公道での自転車の乗り方について御家庭でもお話・練習をお願いします。